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ＲＩ会長 ウィリアム ．Ｂ ．ボイド「率 先 し よ う 」

◇ 例 会 場 西 武 信 用 金 庫 ・ 村 山 支 店 ２ 階
〒208-0004 武 蔵 村 山 市 本 町 ２ － ９ １－ １

◇ 例 会 日 毎 週 水 曜 日 １２：３０～１３：３０
◇ クラブ事務局
〒208-0004 武 蔵 村 山 市 本 町 ２ － ９ １－ １
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◇ 創 立 1972年7月8日 ◇ 承 認 1972年7月20日
◇ス ポ ン サ ー ク ラ ブ 東 京 立 川 ロ ー タ リー ク ラ ブ
◎ 会 長 小野寺 一昭 ◎ 幹 事 芦川 征史
○ 副会長 比留間 重次 ○ 副幹事 峯岸 一郎
□ 会報雑誌委員長 野島 征 副委員長 内野 義久

委 員 小林均 網代雅男 原田友義 後藤正次

第 1 6 7 3 回 例 会 報 告 （ 2 0 0 6 年 7 月 1 9 日 )

点 鐘

斉 唱

来客紹介

出席報告

７月は識字向上月間です。

司 会 後藤 正次 ＳＡＡ委員

（ 小野寺 一昭 会長 ）

会 員 数 出席者数 出 席 率 前々回出席率修正

32名 23名 78.13％ な し

（薄井 政光 出席委員長）

会務報告 （ 小野寺 一昭 会長 ）

○FRCゴルフコンペの案内
9月13日（水）青梅ゴルフクラブ 集合AM8:30～

スタート西コースAM9:10 各クラブ6名
○伊奈平苑盆踊りの案内

8月5日（土）PM5:30～
○社会福祉協議会より

機関紙「こもれび」を頂きました。
○2005-06年度地区大会記録誌ご送付の件（メールBOX）

東京東大和ＲＣ 髙木 英一 会長 様
髙木 裕 幹事 様

東京立川ＲＣ 山口 貞夫 様
商工会青年部長 島田 佳和 様

「 本 来 無 東 西 － 心 は 一 つ 」

奉仕の理想

幹事報告 （ 芦川 征史 幹事 ）

（ 小野寺 一昭 会長 ）

○例会変更
・秋川RC 8月17日→休会

8月31日→夜間例会(第5例会)PM6:30あきる野ルピア
・福生中央RC 7月26日→納涼夜間例会 石川酒造

8月16日→休会
8月30日→夜間例会

・臨海東RC、荒川RCからは年間変更が届いています。
メーキャップに行かれる方は事務局へお問い合わせください。



髙木英一様、髙木裕様（東京東大和RC）会長、幹事として
1年間担当します。宜しくお願いします。
小野寺一昭会長⇒東大和ロータリークラブの髙木英一会長、
髙木裕幹事足もとの悪いところようこそおいで下さいまし

た。これからどうぞ宜しくお願いします。
芦川征史幹事⇒東大和ロータリークラブの髙木会長、髙木

幹事さま雨の中ようこそおいで下さいました。ごゆっくり し
ていって下さい。

石井源一郎会員⇒東大和ロータリーの会長、幹事の髙木さ
んようこそ

◆ 今回計１８，０００円 累 計１６４，０００円

ニコニコＢＯＸ （田中 伸彦 親睦委員長）

（ビデオにて会社紹介）
創立時の話と考えましたが昔の

話をしても仕方有りません。私は地区大会の実行委員長 を
努めますので現在迄約半世紀の軌跡をお話します。

昭和25年田代家製造村山大島紬皇后陛下へ献上
34年武蔵商事に名称及組織変更
50年紬製造の近代化に対して通産大臣賞受賞
62年現本部工場完成

平成元年武蔵生洗いサービスセンターMICに名称変更、
単独事業部となる東京・神奈川・埼玉・群馬ルート開設

4年現社名及組織に変更
（武蔵ブライダルズMIC事業部）

千葉・茨木・栃木・長野・山梨ルート開設
9年コンピュータサポートセンター始動（MIC-CSC）

営業・生産・伝票管理をシステム一元化
静岡・愛知ルート開設・関西営業所・九州支社開設

1都2府14県自社配送ルート完成
16年代表取締役田代純則春の叙勲褒賞

「旭日双章」受章
四国・長野・青森・仙台・札幌・中国各営業所開設
北陸・東北各支社開設

現在に至る
もう一つの柱であるホテル事業部は
ビジネスホテルは仕事を目的とした滞在「オフタイム・

アフタービジネスの快適な空間と時間を演出する」をコ ン
セプトに設備の充実ホスピタリティーに重点を置いて 運営
しております。

この間脳梗塞を患い2度の火災に遭い・44才には言葉を
失い不景気の折りには不渡り手形をつかまされ波乱に満

ちた半世紀でしたが、ロータリーの皆様と更なる勉強を 重
ねて参りたいと考えております。

創立記念卓話

東大和ＲＣ 会長 髙木 英一 様

前年度地区大会ホストクラブで慌ただし
い1年間を過ごしました。特に事務局佐川
さんにはお世話になりました。又全員登録
も頂き本日皆様方には報告書もお届け出来
ました。御協力を頂き200万円程度の黒字で収支が付きました。

本年度会長として又皆様方にお世話して頂きます。何卒会長・
幹事共々よろしくお願い申し上げます。

見延 壽昭 会員

昭和19年満州奉天より北のカイゲン
におりました。父親がトウカンパル
プと言うピーナッツの殻からパルプ
を作る会社に務めておりました。赤
レンガ作りの社宅は当時水洗便所に
なっておりました。当時幼稚園生で
したが日本人街の学校（幼稚園～大学迄）へ隊列を組んで通い
ました。正面の天皇・皇后両陛下の写真に敬礼して各学校に入
りました。時折社宅から2頭立の馬車が迎えに来てもくれまし
た。満州は寒い為ペチカに石炭を燃やし暖を採りますが燃えカ
スを拾いに来る中国人にとって何と屈辱的行為であったろうと
考えます。その後終戦を迎え日本に帰って来る事が出来ました
が、多くの人が中国に残されました。そして多くの人が今迄大
切に育てられましたが、立場を換えて日本であったらどうであっ
たろうかと考えます。大陸の人は気持ちが大らかなのだと思い
ます。

小林 均 会員

ロータリーの「四つのテスト」これは良い言葉だと思います。
豊田穣の戦記物が好きで江田島の海軍兵学校で生徒が唱える
「五省」に共感しております。

1.至誠に悖るなかりしか
1.言行に恥るなかりしか
1.努力に恨みなかりしか
1.気力に欠くるなかりしか
1.無精に亘るなかりしか

「四つのテスト」・「五省」を言行の尺度として勉強していこ
うと考えております。

無題スピーチ

武蔵村山商工会 青年部 部長 島田 佳和 様

本日は花火大会のＰＲに参りました。
ロータリークラブ並に皆様からは御協賛頂き
ありがとうございます。花火大会のポスター
市内の小学校6年生に応募をかけ最優秀賞、
武蔵村山1小比留間大地君の作品をポスター
にしました。当日はご近所お誘い合わせお出
掛け下さい。

○会報・雑誌委員会 （野島 征 委員長）

週報№1672幹事報告、例会変更
東村山ＲＣ⇒東大和ＲＣ、8月18日⇒8月15日訂正

2006-07年度国際ロータリーテーマ
“率先しよう”について

ボイド会長が選んだ今年度のテーマ「LEAD THE WAY
(率先しよう)」は、ロータリアンに対する励ましであると
同時に、ロータリーの強みを発揮するものです。「“率先
しよう”は、ロータリアン一人ひとりへ向けた個人的なメッ
セージだと考えています」と、地域社会から英雄と呼べる
人物が姿を消しつつあることに危機感を覚えている会長は
述べます。「ロータリアンが、一定の倫理基準や品位、誠
実さを発揮できる場が、必ずあるはずだと思うのです」テー
マを選ぶ際に、会長はロータリー以外の世界をも意識しま
した。「国際機関がロータリーに率先してくれと申し入れ
てきています。これは、人々を動員し、物事を成し遂げる
ロータリーの力が認められた結果です。例えばスリランカ
では、津波救援のための義援金の効果的な使い道が政府高
官の間ではなかなか決められずにいたのですが、ロータリー
は被災地に乗り込み、25の学校を新しく建設し、率先し

たのです」
私達のクラブも先輩指導で活性化し魅力あるクラブライ

フを率先しましょう。

○親睦委員会 （田中 伸彦 委員長）
7月26日（水）納涼会（夜間例会）
西武信金村山支店前より送迎バスを用意しました。
PM5:00集合・出発

○情報委員会 （後藤 正次 委員長）
7月22日（土）田中会員の歓迎会をPM6:00より「五色」に
て行います。約10分間の勉強会の後、懇親会を行います。

委員会報告

来客ご挨拶


